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Партийный лидер

Трудно сейчас замвс- 
’-ителч» секретаря парт 
.кома треста Уралтяж
трубстрой Л. М. Стоепь 
цовой, Особенно в таких 
ситуациях, как борьба 
за .экологию. Стоило з а 
н я т ь  актйвную п о з и ц и ю -, 
страстно, убежденно по
вести за собой Арѵгих. 
как раздалось замшелое 
мнение: мол, не годится 
партийному работнику, 
будто неформалу како
му то. страсти накалять 
Но право возглавлять 
людей Людмиле М ихай
ловне Стрельцовой вру 
чеко коммунистами. Ува
жительно ее называют 
главным идеологом тре 
ста. Вот уже тринадцать 
лет.

у нас 
НЕ ПРОХОДЯТ»

— Кфгда гсаор^ят- «Надо му. желанию От штаба от
важивать командный гг иль*-. рас-Пи перемен ж дать не- 
— думаю — это не для на- чего А коль случилось та- 
щего парткома Где-то там, кое ЧП, то и решили рас- 
н-аверку, 'команды, может, смотреть вопрос «О роли 
еще и в моде, у нас они не главных инженеров в меха- 
проходят. Убеждение — вот иизации отделочных работ», 
настоящ ая' сада. Расстаемся Опираться будем на ширб- 
мы и с . такими собраниями, кое общественное мнение, 
заседаниями, где в повеет- комиссия • изучит состояние 
ках значилось «Задачи ком- дел в коллективах На заее-
мѵнистов по сдаче пусковых 
объектов». На смену при
шло пристальное внимание к 
социальным проблемам. Это 
давняя ' политика парткома. 
Год назад взялись за оздо
ровительные комплексы, 
провели заседание парткома 
на базе управления механи
зации, где было что пока
зать. После этого оздорови
тельные комплексы стали 
возводить в первом управ
лении, в специализирован
ном, в четвертом управле
нии. Комфорт приблизился 
к рабочему месту. В буду-

дание пригласим бригадиров 
отделочников. Тяжело по
жинать плоды застойных 
времен, когда у рабочего 
воспитывали неприязнь к 
новой технике. Стоило по
явиться мало-мальскому ме
ханизму, как снижались 
расценки. И  строитель рас
суж дал: «Лучше я повкалы
ваю, зато больше зарабо
таю», Фонд зарплаты нам 
теперь позволяет внедрять 
новую технику без ущерба 
бю джету человека. 

Интересный получился 
разговор после отчетно-вы- 

щем году планируется рас- борной конференции в тре- 
ширить профилакторий, сез- сте. Вроде бы надо наме- 
дадим музей, откроем биб- чать мероприятия по крити- 
лиотеку. ческим замечаниям. А уп-

Масштабнвге задумки осу- равняющ ий А И. Ткачук 
ществлянзгся Но меня бес- посоветовал: «Не надо ме- 
покоит. с каким скрипом роприятий. Д авайте запи- 
меняются к лучш ему уело-. Шем конкретные дела, пусть 
вия труда и быта на стро- маленькие, но их люди увя- 
ительных площ адках. Мо- дят». Так получилось с вы- 
жет. кому-то покаж ется ступлением на конференции 
мелочью обсуж дать на парт- беспартийной Г. С. Парфе- 
коме проблему душевых на новой. Она просила комму- 
объектах. Но когда я ви- нистов добиться сокращения 
жу. как разгоряченный рабо- количества рабочих суббот, 
чнй летом после смены под- Совет трудового коллектива 
ставляет спину под ледяную взвесил и решил: мож-
струю колонки, поверьте, до вообще обойтись без 
Душа болит. Партком «черных» суббот, но для 
возложил персональную этого укрепить дисциплину, 
ответственность на руково- порядок Н з том и пореши- 
дителе# управлений за то, Ли. Побольше бы таких кон- 
чтобы к лету были душе- кретных дел!
вы« : _ _    В идейно-воспитательной

Беда для зс работе придерживаюсь прин-
труд отделочников. За де- ципя; рться до бор,га .
бять месяцев около трш ш а- Д0ЙТИ , конкретногг
ги квалифицированных ра
бочих ушли по собственно- ((Окончание на 3 стр )

К СВЕДЕНИЮ  ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙ  
КООПЕРАТИВОВ ГОРОДА

28 декабря в 17 часов в горисполкоме" (зал за
седаний, третий э та ж ) состоится учредительная 
конференция кооперативов города

Приглашаются председатели все» кооперативов.
Оргкомитет

В
милосердия

Острой болью в сердце 
отозвалась у работников 
культуры Первоуральска 
трагедия, которая случи
лась на прекрасной древ
ней земле братской Ар
мении. .Ж ел ая  внести 
свой , посильный вклад в 
дело помощи жертвам 
катастрофы. работники 
библиотек, музыкальных 
и художественной школ, 
киносети, многих двор
цов и клубов, Отдела 
культуры горисполкома, 
кооперативов «Спектр» и 
«Аккорд», инициативной 
группы музея фольклора 
и быта, городского сове
та ВДФ СО . профсоюзов 
■перечислили болре трех 
тысяч оѵблей ид «чет 
№ 700412.
'•Мы. работники культу

ры города, как и многие 
артисты ,и деятели совет
ского театра, Тетрады, 
поддерживаем инициати
ву наводного артиста 
СССР Иосифа Кобзона о 
создании постоянно д е й 
ствующего Фонда мило
сердия. куда' бѵлѵт по
ступать средства от спек
таклей. концертов, вы
ставок. культурно-массо
вых мероприятий и т. д.

'М. ХУСАЕНОБ. 
зав. отделом 

КѴЛЬТѴРЫ
горисполкома,

* . *
Учащиеся школы' 4 

по своей инициативе соб
рали 111 рублей и пере
числили • их "на ‘ счет 
№  700412.

Р ГАРИПОВ, 
зам. директора 

школы № 4,

По подсчетам исполняю
щего обязанности старшего 
мастера термоотдела цеха 
№ 9 Г. С. Белобородова, се
годня бригада термистов 
Н. В, Шишкова должна за
кончить выполнение р о д о 
в о г о  задания.

Этот успех в полной ме-

Г разделит с товарищами 
В. Боровых, который не

изменно выполняет сменную 
норму выработки на 103 и 
более процентов. Термисты 
выбрали его заместителем 
профгрупорга.

Таним отцом-новотрубни- 
ком может гоолиться боль
шая семья Боровых,

<»пто А. НАДОЧНГОВА.

Премия-
центру

Работает в грузовом 
автотгредприятии неболь
шой комсомольско-моло- j 
дежный коллектив, где і 
бригадиром бывший во- j 
ия - интернационалист | 
А П. Савельев. Обслу- і 
живают водители город
ской узел связи. С янва
ря у них введены эле
менты хозрасчета а е 
прошлого гола на под-^ 
ряд перешли. Производи
тельность труда выросла 
с начала года на 13 про
центов. Коллектив дваж 
ды занимал первое место 
в своей автоколонне.

Такие как А. П. Саве
льев и А. А. Бѵдков при
знавались лучшими ра
бочими предприятия. По 
их инициативе бригада 
недавно перечислила | 
свою премию за победу 
в социалистическом со
ревновании на счет 
№ 708502 в фонд помо
щи «афганцам», для ле
чения которых строится 
в стране реабилитацион
ный центр.

Е А Н Д РИ 4Н О В  А, 
экономист 

по соцсоревнованию.

Наказ
один

В рудоуправлении в 
декабрьские дни прохо
дят  выборы советов тру
довых коллективов. До 
недавнего времени на 
предприятии действовал 
лишь один совет — об- 
щерудіничный. Теперь же, 
до конца года, бѵдѵт 
созданы и в цехах. Н а
пример, на конференции 
трудового коллектива в 
железнодорожном пехе 
были названы пятнадцать 
человек, которы м дове
рили рабочие. П редседа
телем СТК единодушно 
избран начальник слѵж». 
бы эксплуатации ГО. М.' 
Носов. Его помощниками 
стали машинист крана 
А. А. В остриков и нача
льник смены С. Н. Ш а
ров.

В 1989 году  горняки 
переходят на вторую  мо
дель хозрасчета. Свпим 
органам управления они 
дают наказ: действовать 
решительно. экономиче
ски грамотно, в духе 
гласности и демократии.

3. АНТРОПОВА,
, начальник 

отдела кадров 
рудоуправления.

Подарок 
к Новому 

году
ПОЛУЧЙЛЯ Ж И Т ЕЛ И  

ПОСЕЛКА ДИНАС
На улицах Куйбышева,

• Чапаева, Лермонтове, Чер- 
нышеаского газифицирова
ны полностью асе дома. 
Жители, скооперировав- 
шиеь, участвовали в рабо
тах. От каждого дома нуж
но было безвозмездно от
работать по 40 часов. Осо
бенно трудолюбивых хочу 
назвать —  это А. С. Кули-, 
ксв, М; И, Супонии, Б. П. 
Черний, Р. М. Березин,
В. П. Шеетаков, В. С. М ои
сее».

Все жители благодарны  
нашему депутату Е. М.
Гришпуну. Директор дина
сового завода очень помог 
в строительстве газопрово
да и газификации домов. А 
монтаж вел Уралгазспец- 
строй (начальник А. Г. Во
робьев).

С хорошим нестроением  
встречают Новый год жите
ли улиц. Их давнее жела
ние исполнилось.

Н. ГВОЗДЕВ, 
председатель 
кооперативе.

* Диспетчерская «ПЗЛ» ка строительстве роддома^
Время неумолимо прибли

жается к 31 декабря, и по
тому сегодня на строитель
стве роддома —  горячая 
пора. В разговоре с участ
никами этой работы асе 
время слышал одно и то 
же: «Эх, пораньше бы ма
териалы завезли, не оказа
лись бы в цейтноте». Да, 
на более раннем этапе сце
нарий стройки развивался

Дорог каждый час
■  В ЦЕЛО М  НА РО Д Д О М Е ОСТАЛОСЬ ОСВОИТЬ  

О КО Л О  СТА ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ.
Я  НЕ ХВАТАЕТ 300 КВАДРАТНЫХ МЕТРОВ ПЛИТЫ 

ДСП.
Я СРОЧНО НУЖ НЫ  400 КВАДРАТНЫХ МЕТРОВ ЦЕ

МЕНТНО-СТРУЖЕЧНОЙ ПЛИТЫ.

обещанные спустятся на этаж нижа

комнат уже произведена, 
при мне отделочники при
ступили к коридору. Их ме
ло (из 17 человек семеро  
на больничном), но «идно, 
что стараются. Сама брига
дир пообещала, что завтра

слишком медленно Так что ю п "  бЫ * Щв 0,звщаннь,е пустятся на этаж^ нижа и (а мы рвэговаривали 21 де-
Г Х  дни людям невольно 3° °  * аадРатных м®тРов пли‘ продолжат эту работу. Ко- кабря) трвтий этаж б
в эти дни людям невольно ты д с п  для зашивки стоя- нечно, впереди дел —  не-
приходится «крутиться» бы
стрее, показывать, на что 
способны. На пятом этаже 
встретился со эвеном мон
тажников Б. А Кунгурова 
Точнее, с несколькими ра
бочими из этого коллекти
ва, остальные выполняют 
задание в других местах. 
Чтс они делают? Ставят 
дверные коробки, в бли
жайшие день-два те будут 
готовы И тогда дело за 
самими дверьми, а их, к 
сожалению, пока нет.

—  Если понадобится, го-

-  - _ готов полностью и тогда
ков. Без этого звено рабо- початый край, но важно «переселятся» на второй,
тает не в полную силу, и отметить: пятый этаж уже Недостатка в красках жен-
вся производственная це приобретает вполне закон- щины нв ИСПЫТЬІваюТі благо

т А м и л е и т е е  А в а п К m a m u i  * ■ ■ ■ « < » , • , •  А •
колерную оборудовали 
прямо ка объекте.

—  Цементно-стружечная 
плита бы сейчас была, 400 
квадратных метров, мы бы 
начистовую все выполнили. 
А так стояки пока открыты, 
они нас и держат, —  г 

г, _  сердцах бросает Тамар:
ловек зо главе с В. Моден- Повторять недостатки сноаа Дмитриевна   Вот и не

° ---------  с ним прошли не хочется, глаз сегодня можвм линолвум ствлить.

Да, на сработали снаб
женцы Обидно. Дней-то  
остается все меньше и 
меньше.

почка тормозится. А вооб- чечные очертания. А вот 
ще-то коллектив состоит из ещ е одна приятная новость: 
дельных специалистов: вон СУ-3 наконец-то приступи- 
как быстро подвесные по- ло здесь к укладке пино- 
толки на этаже сделали. леума.

В помощь звену Б, А. К сожалению, на втором, 
Кунгурова приданы плотни- третьем этажах, не говоря 
ки цеха №  18 Новотрубно- уже о первом, ситуация вы- 
го завода Их тут семь не- глядит более тревожной, 

вве с В. М оден- Повторять недое
ко. Вместе
по пятому этажу: двери старается подметить какие-
уже установлены полно- нибудь отрадные переме- 

товы работать в две смены, стью В. Моденко показал ны. В бригаде Т. Д. Медве-
—  сказал Борис Алексеевич, а сторону Н. Косолапова и девой из СУ-1, например,
—  Так было а октябре, но- В. Носова —  стелят паркет, они хоть небольшие, но 
ябре. Не сегодня-завтра они трое есть. Первая покраска стен С. ДМИТРИЕВ.



н д р о д Н ый ІСОНТРОЛЬ
■  В ГОРОДСКОМ КОМИТЕТЕ 

НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ

ЗАВОД 
И ЭКОЛОГИЯ

На заседании городского комитета народного 
контроля рассмотрен вопрос о природоохранной 
деятельности Новотрубного завода. К подготовке 
вопроса были привлечены специалисты цехов и 
отделов завода, других предприятий, санэпид
станции. Комиссия пришла к выводу: новотруб- 
ники уделяют внимание экологии. У них есть 
план мероприятий до 2005 года, а также еж е 
годный. В центре его —  водопользование и во- 
допотребление.

Существующая система очистки промстоков 
несовершенна, и в стоках обнаруживаются в 
концентрациях, превышающих предельно допус
тимые, взвешенные вещества — в 5,6 раза, ж е 
лезо —  в 6,6, нефтепродукты —  в 10 и более 
раз. Причем технология очистки на станции ней
трализации такова, что не гарантирует достиже
ния П Д К, в первую очередь по нефтепродук
там.

Строится замкнутый водор,воротный цикл. 
Ввод пятого этапа водооборотного цикла в 1995 
году должен сделать предприятие бессточным. 
Но строительство первого этапа, вводного в 
1989 году, идет с отставанием от графика —  за 
10 месяцев выполнено 53 процента плановых 
заданий. Представители завода считают винов
ными в отставании строителей, а те ссылаются 
на отсутствие панелей, металлоконструкций и 
т. д. В одном рни единодушны: задание 1988 го
да не будет выполнено.

Очистные сооружения хозбытовой канализации 
работают с перегрузом. В паводковый период и 
в ливни на очистные поступает до 80 тысяч ку
бометров в сутки, возникает аварийная ситуация 
и часть поступающих стоков сбрасывается в Чу
совую без очистки. Так было 23, 25, 26, 27 м ар
та, 7 сентября. Перегруз очистных сооружений  
существенно влияет на качество очистки.

На территории предприятия свалки промотхо- 
дов занимают более 5 га. Туда ежегодно выво
зится 41 тысяча тонн отходов (промышленная 
пыль, стройотходы, формовочная пыль и др.) 
Д аж е в зимние дни на свалке возникают очаги 
самовозгорания. А летом нередко газ, идущий 
со свалки, окутывает Телицу. О переносе свалки, 
об организации полигона для складирования 
промышленных отходов на заводе и в гориспол
коме речь идет много лет, но решение вопро
са не сдвинулось с места и уперлось в отведе
ние места.

Комитет народного контроля строго спросил с 
главного инженера А. Н. Ячменева, заместителя 
главного инженера по охране природы С. П. 
Лыткина и заместителя директора по капиталь
ному строительству Л. М. Борисова, а также с 
начальника СУ № 2 В. А. Иванова за отставание 
в строительстве природоохранных объектов. 
Л. М. Борисов и В. А. Иванов привлечены к дис
циплинарной ответственности.

" П а р т и й н о е  р у к о в о д с т в о  д о з о р н ы м и

Восемь месяцев воз
главляет группу народ
ного контроля рудоуп
равления заместитель на
чальника отдела мате
риально - технического 
снабжения А. Н. Игна
тов. Группа эта в город
ском комитете народного 
контроля традиционно 
числилась в ряду самых 
боевых, эффективно ра
ботающих. Однако, как 
выяснилось на заседании 
партийного бюро рудо
управления, между тр а 
дицией и сегодняшним 
днем образовался значи
тельный разрыв. На пер
вый взгляд, состояние 
дел в группе, казалось 
бы, неплохое. Утвержде
ны приоритетные направ
ления контроля. На их 
основе составлен план 
работы. Во втором полу
годии проведено четыре 
проверки, готовится пя
тая. Но если посмотреть 
глубже, недостатков в 
работе группы значитель
но больше, чем досто
инств.

Возьмем проверку ра
ционального использова
ния топливно-энергетиче
ских ресурсов. В управ
лении четыре крупных 
производственных объек
та. Проверка проведена 
только на Билимбаев- 
ском руднике, причем 
довольно своеобразно:

ПАССИВНОСТЬ- 
ВРАГ ТРАДИЦИЙ

сходили, выявили нару
шения, составили акт — 
и все. Ни приказа руко
водства, ни обсуждения 
результатов проверки на 
собрании группы...

Д ругая проверка — 
рационального использо
вания рабочего времени. 
В акте, подписанном ру
ководителем сектора го

ловной группы Г. Д. Ан
тоновым, зафиксированы 
данные отдела кадров о 
нарушениях трудовой 
дисциплины, обществен
ного порядка, заболевае
мость. Н ужная информа
ция. Но нужна она толь
ко в том случае, если 
эти цифры анализируют
ся в сравнении с преды
дущим периодом, и, ко
нечно, дополняются ре
зультатами рейда. Ниче
го подобного, к сож але
нию, нет. В очередной 
раз дозорные проделали 
бессмысленную работу.

Общий пассивный на

строй в рядах народных 
контролеров предприятия 
проявляется и в том, что 
в проверках участвует
4—5 человек, а большая 
часть дозорных уже и 
забыла о том, какую 
важную работу доверил 
им коллектив. Об этом, 
в частности, говорил 
член партийного бюро 
директор предприятия
В. С. Черданцев. Много 
высказано справедливых 
замечаний в адрес ком
муниста А. Н. Игнатова, 
всех не счесть, да и не
обходимости в этом нет. 
Об одном хотелось бы 
еще сказать — о гласно
сти. Сегодня, когда орга
ны народного контроля 
расценивают гласность 
как основу эффективно
сти своей деятельности, 
основу для реализации 
ленинского принципа 
массового контроля, 
ищут новые формы глас
ности, группа НК пред

приятия не имеет даже 
своего стенда. Не наш
лось для него места на 
плотно увешанных на
глядной агитацией сте
нах административного 
корпуса. О том, чтобы 
обсудить результаты 
проверок на рабочих 
собраниях, совете трудо
вого коллектива, и речи 
не велось.

К чести партийного 
бюро, его члены очень 
принципиально, по-дело
вому обсудили работу 
группы и председателя, 
единогласно проголосо
вав за неудовлетвори
тельную оценку.

Но невольно возникает 
вопрос: почему партий
ное ядро предприятия 
больше года безразлично 
взирало на разваливш у
юся работу группы на
родного контроля, преж
де чем вынести вопрос 
на обсуждение? Убеж
ден, что своевременная 
помощь молодому пред
седателю со стороны бю
ро, его секретаря В. И. 
Антропова сняла бы с 
повестки дня большинст
во вопросов, о которых 
говорили участники за
седания.

Ю. К ОВАЛЕВ, 
инспектор городского 
комитета народного 
контроля.

Х о з я й с т в о в а т ь  р а ч и т е л ь н о

ФОРМАЛЬНОСТИ ДА УБЫТКИ
На заводе ЖБИиК не 

берегут вагоны при вы
грузке и маневровых ра
ботах. Урок прошлого 
года впрок не пошел, 
хотя за повреждение 17 
вагонов завод поплатил
ся 676 рублями. Нынче 
таких вагонов уже 25. То 
платформу не очистят 
полностью, то грубо на

рушают правила разгруз
ки, что увидел народный 
контроль во время двух 
проверок. Повредили 19 
платформ —  минус

3488 рублей из завод
ского кармана.

Порой работать с ва
гонами допускаются не
квалифицированные лю
ди, вагоны не закрепля
ются, могут произволь
но передвигаться. Где 
уж тут до организацион
но-технических мер по 
сохранности . вагонного 
парка. Ответственные 
работники тт. Чижов, 
Гутман, Федотов не при
дают этсму значения. 
Руководители и претен

зии поставщикам не
предъявляют, если сыпу
чий груз смерзся.

На 1988 год разраба
тывали мероприятия, 
чтобы на разгрузке ва 
гонов навести порядок 
Оказалось это формаль
ностью. К примеру, еще  
в марте хотели закон
чить разработку проекта 
гравитационной разгруз
ки сыпучих материалов 
Объявлен смотр-конкурс 
по обеспечению сохран
ности вагонного парка,

а условия его не разра
ботаны. Понятно, что и
итоги не подводятся.

Комитет народного 
контроля привлек к ма
териальной ответствен
ности тт. Чижова и Гут
мана. Потому что бес
контрольность оберну
лась ущербом государ
ству.

Ю . ТОКАРЕВ,
зав. нештатным от
делом промышлен
ности, транспорта и 
связи ГКНК.

Рейд по заданию ГКНК-

НЕ ЖДАЛИ...
Магазин, столовые в Реш етах хорош о оборудо

ваны. Обслуживает решетцев ОРС Н О Д-2. Но 
вот жалобы  от жителей в городской комитет на- ’ 
родного контроля все сыплются и сыплются. И, 
как показал наш рейд, проведенный, естественно, 
без предупреждения. — не зря.

Заведую щ ая магазином 
ffe 73 Любовь Владимиров
на Медянкина на повышен
ных тонах сразу все ж ало
бы отмела как не соответст
вующие действительности. 
Стали мы вместе сверять 
ассортимент товаров с ас
сортиментным перечнем. В 
продаж е не оказалось све
жемороженной, копченой и 
евленой рыбы, жира, по
видла. На складе были ос
тавлены яйца по 90 копе
ек десяток (а десятков этих 
ни много ни мало — 3241). 
А торговали в это время 
диетическими по 1 руб. 30 
коп., перебирая с покупате
лей по 40 копеек за деся
ток. так как срок реализа
ции яиц миновал и следова
ло их продавать уже по 90 
копеек. Любовь Владими
ровна — заведую щ ая опыт
ная, не сомневаемся, что 
она должна это знать. О пре
небрежении правилами тор
говли говорило и то, что

продавец отрезал масло от 
куска, верхний слой которо
го не был зачищен.

Дальше — больше. Как 
же не ж аловаться решет
цам, если они хлеб покупа
ют нерегулярно, а о сдоб 
ных булочках вообще забы 
ли При нас продавали 
черствый хлеб первого сор
та, такой, что, простите, 
хоть гвозди им забивай (к 
тому же буханки не соот
ветствовали весу, были 
«легче» на 100— 150 грам
мов). Медянкина объясни
ла: его берут для собак и 
скотины, завозится хлеб из 
Свердловска очень плохо, 
нерегулярно.

Заглянем в отдел пром
товаров. Тут нет простейше
го: ученических тетрадей,
стержней, чайных стаканов 
и т. д. Выбирайте, дети, ку
да ехать за тетрадкой — 
в Первоуральск или Сверд
ловск.

Держим путь в столовую

№  48. Обедающих мало, но 
много покупателей за мо
локом и сметаной. Молоко 
продает завпроизводством
С. В. Михеева. По 32 ко
пейки — значит, кипяченое? 
Нет, прямо из фляги. За 
каждый литр люди пере
плачивают по 4 копейки, 
умножим эту цифру на 150 
литров ежедневно... Ну, а 
сметаны вместо килограмма 
отпускается 965 граммов.

Невкусная пища, плохо 
приготовленная: в блинчи
ках с мясом начинка не 
прожарена, фарша внутри 
не 70, а 45 граммов, вче
рашний гороховый суп, за 
плесневевший компот из 
свежих яблок Взяли ком
пот на анализ в пищевой 
лаборатории — сахару не 
хватает Качество пищи не 
проверяют, даж е посуда 
промыта плохо.

Редкий гость здесь дирек
тор столовых северского 
куста Е. Н. Булыгина, но 
нам удалось с нею встре
титься. Она объяснила:
С. В. Михееву не раз нака
зывали за некачественную 
пищу, недовесы. Выходит, 
нет на заведующую произ
водством управы?

Светлая, хорошая столо
вая в школе № 26, много 
окон. И, как видно, из окна 
были мы замечены и «опо
знаны» поваром, который,

увидев наши удостоверения, к  
«посочувствовал» нам: К
жаль, завпроизводством £  
уехала с отчетом в конто- С 
ру... Решили кое-что вы- ■* 
яснить у повара С. Н. Трес- £  
кова. Вдруг раздался силь- £  
ный стук в дверь одной S  
комнаты. Повар отворил, и £  
оттуда вышла заведую щ ая Е 
производством К. Г. Банни- £  
кова. И начали мы у Клав- £  
дии Григорьевны спраши- £  
вать, как они ребят кормят, £  
хорошо ли снабжение. Со £  
снабжением оказалось все в 5  
порядке — получили 23 ки- 3  
лограмма сосисок, а еще £  
говяжью тушенку' и импорт- В  
ные консервированные со- £  
сиски. Только детям они не 3  
достались: на другой день £  
после получения уже было В  
кому-то продано 8 кг соси- Е  
сок и консервов соответст- В  
венно 15 и 16 банок. Вид- £  
но, потому и не хотелось £  
Банниковой встречаться с £  
нами.

Что голку, считают ре- £  
шетцы, писать в книги ж а- £  
лоб, которых, кстати, и не £  
найдешь. Они, вероятно, £  
правы, раз руководство £  
ОРСа НОД-2 не призывает £  
к ответу людей, чья совесть £  
спит.

И. К Р И В И Ц К И И , £
И. КУРЕ Н Н О В А , £

нештатные инспекторы 
ГКНК и госторгинспекции. £

Ф о т о о б в и н е н и е

Кому п ри н адлеж и т  эта м ощ ная  техника? 
О п озн авательн ы х  зн аков  на ней нет, но в ІІер- 
вомайке, где с летних дней стоит трактор , хо
дят  слухи, что в л адел ец  его — трест Перво- 
у р ал ь скм еж р ай газ ,  Н адеем ся , что владельцы  
отзовутся и внесут ясность.

Ф о т о  В. З О Т О В А .
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«Команды у нас 
НЕ ПРОХОДЯТ»

■  КОТЕЛЫ ИИК В Ю. КОМАРОВ

(Окончание.
Начало на 1 стр.)

чело 'ка. Мало людей про
информировать, надо во
влечь их в обсуждение воп
роса. После бесед, как пра
вило, аудитория делится на 
две части: одни недопо
няли вопрос, а другие не
гативно его встретили. Вто
рых ни в коем случае нель
зя  оставлять в таком на
строении. Приведу пример. 
Сегодня мы остро чувствуем 
конфронтацию между рабо
чими и управленцами. Одна 
из причин та. что мы не 
пошли по пути Травкина: у
нас лишь премия итээровцев 
зависит от конечного ре
зультата коллектива. А ве
дущие экономисты предла
гают всех, вплоть до мини
стерств, завязать в хозрас
четные отношения. Рабочий 
,у нас воспринимает управ
ленцев вроде как нахлебни
ков. А когда на встрече в 
СУ-3 прозвучало предложе
ние рабочего: «Всю кон
тору сократить!»— партий
ный комитет отреагировал 
так: обязали специалистов
регулярно отчитываться в 
коллективах о личном вкла
де в конечный результат. 
Вот и стало ясно, кто ест 
хлеб даром, а кто его чест
но зарабатывает.

Или такой факт. Уважае
мый наш коммунист Н. И. 
Сова конкретно высказался: 

«Управляющий трестом А. И. 
Ткачук обрастает замами». 
П редложили Николаю И ва
новичу два дня «порабо
тать» рядом с Ткачуком. 
Коммунист понял, что за 
труд у управленца. В чем-то 
изменил свои убеждения, 
пришел к выводу: надо
всем председателям (^ТК — 
рабочим побывать на этом 
месте, поучились бы управ
лять. Сокращ ать управлен
ческий аппарат, несомненно, 
надо, но огульно хаять всех 
— плохое занятие. Партком, 
по-моему, и должен выби
рать те методы, которые за 
ставили бы человека убе
диться, прав ли он или за 
блуж дается. А загнанное 
вглубь недовольство дезор
ганизует, расхолаживает,, ве
дет к потере веры в пере
стройку.

Давно отказались - от об
щих лозунгов в наглядной 
агитации. Делаем специаль
ные выпуски-плакаты. Дей
ственность? Разная. И это 
беспокоит. Экологический 
вестник прямо попал в

точку, но есть и холостые 
выстрелы. Чья вина? Только 
наша. Видимо, мало работа
ем с секретарями, не суме
ли их самих убедить. Как-то 
на одном из объектов СУ-4 
останавливаюсь около спец
выпуска. Доходчиво дан 
примерный расчет выплаты 
штрафов за несданные 
в срок объекты. Спра
шиваю у отделочниц: «Что
значит эта информация?» 
В ответ недоумение. Выхо
дит, люди снова как впоть
мах. Зачем же тогда весь 
корпус агитаторов, политин
форматоров?

Поразил нас факт. Из-за 
непроизводительных затрат 
трест лишился примерно 800 
тысяч рублей за десять ме
сяцев. Почему такое случи
лось? На эту тему подгото
вили спецвыпуск-плакат, вы
ступили специалисты в мно
готиражной газете. На за 
седании парткома мы хоте
ли поставить конкретный ру
беж: свести к нулю непро
изводительные затраты, есте
ственно, наметив подходы к 
человеку, к его сознательно
сти. Ж аль, что мы не на
шли поддержки у таких 
опытных хозяйственников, 
как начальник первого уп
равления В. А. Бехтерев. 
«Что это за вопрос для 
парткома? Сам возьмусь и 
разберусь». Такая позиция. 
И она показательна. Многие 
недооценивают партийную 
организацию. А без поддер
жки трудно.

Но, пожалуй; больше все
го переживаю, когда пар
тийный комитет вольно или 
невольно окажется невни
мателен к человеку. Чувство 
неловкости испытала, когда, 
будучи на собрании на за
воде Ж БИ иК , узнала: ком
мунисту мастеру Валентине 
Кузьмовне Корнюшко ис
полнилось 55 лет. А мы про
моргали. Хотя человек за 
служивает самых теплых 
слов. Когда к о м м у н и с т  
уходит из коллектива,
он должен чувствовать,
что нужен людям. В
будущем году ни одна юби
лейная дата не будет за 
быта. Грош цена партийно
му лидеру, если он не ви
дит коммуниста, не может 
его понять. На мой взгляд, 
процессы оздоровления об
щества, за которые отвеча
ем мы, начинаются с внима
ния к человеку, с решения 
нравственных, социальных 
задач.

За 16 лет работы во 
втором цехе завода сан
техизделий В. Ю. Кома
ров снискал авторитет и 
ѵ аж сни е. Мастер В С. 
Костоусов говорит: «Вик
тор Юзеевич — ведущий 
котельщик, а таких у ме
ня из 30 человек едва ли 
человек пять-шесть набе
рется» Но коммунист
В. Ю. Комаров не толь
ко отличный рабочий, он 
и в общественной жизни 
цеха, да и всего пред
приятия, принимает ак
тивное участие. Бывал и 
руководителем группы 
агитаторов на выборах 
народных депутатов. 
Сейчас член головной 
группы народного конт
роля, имеет и другие по
ручения.

Фото В. ЗОТОВА.

МНЕНИЕ ЧИТАТЕЛЯ

ЧТО МЕШАЕТ 
ЭНТУЗИАСТАМ

Общество обеспокоено 
преступностью несовершен
нолетних. С этим явлением 
одним правоохранительным 
органам справиться трудно. 
В работе с подростками, 
молодежью нет мелочей, и 
свою лепту в нее должны 
внести комсомол, общест
венные организации, хозяй
ственные руководители. Но 
всегда ли вносят?

В подвальном помещении 
дома №  30 по ул. Ватутина 
собирается клуб по военно- 
патриотическому воспита
нию молодежи. Здесь сде
лан ремонт, но с мате
риально - техническим обес
печением проблемы. Занятия 
с ребятами проводит энту
зиаст, хороший товарищ 
Александр Николаевич Д е
мидов, электромонтер цеха 
№  7 Новотрубного завода. 
Вместе с заводским комите
том комсомола он подбира
ет для работы в секциях 
парней,, отслуживших в ар
мии. Среди них есть и «аф
ганцы». Хорошее дело на
чато, и я надеюсь, что бу
дет оно поддержано горко
мом комсомола.

Другой пример. Все зна
ют: общение с природой, с 
животным миром делает че
ловека добрее, милосерднее. 
Среди молодежи много вла
дельцев собак. А в городе 
нет мало-мальски подходя
щего помещения для клуба 
собаководов, нет площадки 
для выгула животных. П о
мещение в подвале жилого

дома №  30-а по ул. Вату
тина тесное, сырое, вход не 
освещен. А сколько моло
дых людей приходят в клуб 
со своими питомцами, зимой 
стоят на улице, мерзнут в 
очереди, чтобы попасть в 
помещение и получить к ва
лифицированный совет и по
мощь. Инструктора и руко
водители секций В. П. Чай
ковский, А. С. Яманов, 
Ю. С .'Ч уваш ов, Ю. А. Ва
сильев, Т. Л . Пугачева, 
Л . А. Пасынкова преданы 
своему делу, время не счи
тают, проводят в клубе ве
чера, занимаясь с подрост
ками. Многие из этих ребят 
пошли служить на границу 
вместе со своими собаками. 
Такие подростки положи
тельно влияют на сверстни
ков.

Члены клуба регулярно 
платят взносы, которые 
идут на счет горкомхоза. А 
что сделал для них горком- 
хоз? Ровным счетом ничего.

А посмотрите, как ребята 
ухаживают за своими пи
томцами, воспитывают их. 
Среди таких нет хулиганов. 
Тем не менее нередко, уви
дев в скверике подростков 
с собаками, некоторые по
жилые люди реагируют не
доброжелательно. Это не
справедливо.

Когда молодежь хочет за 
ниматься делом, надо помо
гать ей, а не отбивать руки.

А. ГРИ Д Н Е В ,
старший участковый ин
спектор, майор милиции.

■  Ш КОЛЬНЫ Й СОВЕТ ЗА  РАБОТОЙ
В октябре в школе № 32 

состоялась конференция, на 
которой тайным голосовани
ем избрали совет школы. В 
него вошли по семь человек 
от педагогического коллек
тива, родительского комите
та и от учащихся. Предсе
дателем совета стал замес
титель начальника первого 
цеха Новотрубного завода
А. В. Федоров, его замести
телем — учитель физкуль
туры В А. Матвеев. На са
мом первом из четырех за 
седании организовали ко
миссии учебно-воспитатель
ную, культурно-массовую, 
хозяйственную и по всеобу
чу.

Если учащийся не успева
ет по программе, пропуска
ет занятия, плохо ведет се
бя на уроке, то школьного 
совета ему не миновать. В 
октябре на совет были вы
званы , емиклассники Дмит
рий Калита, Александр 
Краев, Дмитрий Трегубов и 
другие Пригласили и роди
телей Совет вправе сооб
щать по месту их работы 
об успеваемости детей

На следующем заседании

М ЕРЫ  КРАЙНИЕ, 
ВЫ НУЖ ДЕННЫ Е

совет принял решение: 
исключить с первого по де
сятое ноября из школы уча
щегося 7 «Б» класса Робер
та Абсалямооа. Он постоян
но пропускает уроки, а если 
и присутствует, то срывает 
их, сквернословит, курит. 
Может б/з разрешения учи
теля вый™ из класса, во 
время урока бросает заж 
женные спички, «фугаски» 
собствен4°го изготовления, 
унижает достоинство одно
классник0^  Классный руко- 
водитель неоднократно го- 
ворила <?6 этом родителям, 
но результатов никаких. 
Кроме т>го, было решено 
просить совет трудового 
коллекти83 цедя № 4 Ново
трубного завода, где рабо
тает от^н Роберта, предо
ставить отпуск без сохране
ния заработной платы К. М. 
Абсаляпову Для контроля 
за сыном Ответа из цеха 
до сих П0Р нет. как и ни

какой реакции со стороны 
родителей.

Решением совета исклю
чен из школы учащийся 
7 «В» класса Алексей Фе- 
фелов с последующим тру
доустройством. Его мать, 
работница коопторга В. Г. 
Кислицина, воспитанием 
сына не занимается, дает 
ему деньги, так сказать, 
для своих нужд. В коллек
тив коопторга было направ
лено письмо, но никаких 
выводов В. Г. Кислицина 
не сделала. Педагогический 
коллектив приложил макси
мум усилий, чтобы Фефелов 
продолжал учиться. " Но 
только за первую четверть 
он пропустил 106 уроков.

Десятиклассник Юрий 
Осипов не сдал экзамен по 
литературе за девятый класс 
и в десятый был переведен 
условно. Совет постановил: 
назначить срок переэкза
меновки Осипову. Если он

в него не уложится, то бу
дет исключен с последую
щим трудоустройством. Уче
ник восьмого «В» класса 
Сергей Прожерин не сдал 
экзамен по физике. Ему 
такж е определили срок пе
реэкзаменовки. За неуспева
емость и нарушение правил 
учащихся исключен из шко
лы восьмиклассник Сергей 
Чухрий.

Совет обсуж дает самые 
различные вопросы, напри
мер, на последнем заседа
нии рассматривалась воз
можность перевода школы 
на пятидневную учебную 
неделю. Но, конечно, глав
ной задачей остается вос
питание. Члены совета мо
гут подтвердить, насколько 
тяжело для них принимать 
решения об исключении. Но 
эта вынужденная мера в 
конечном счете тоже «рабо
тает» на главную задачу. 
М ожет быть, трудовой кол
лектив, быстрое взросление 
пойдут на пользу неради
вым.

Т. ГАЛАТ, 
член совета 

школы № 32.

===== Край родной: —  
тревоги и надеж ды

ОБСУЖДАЕМ ПРОБЛЕМУ
ПРОЧИТАЛ корреспонденцию В. Н. Тарабаева «За

вод нужен заводу». И хоть работаю на этом самом 
ЗКМ К, вот что скажу. Какой громкой фразой прикрыл
ся наш главный инженер: «Не по-государственному во
зить минплиту из Ростова». А ведь у нас есть родст
венное предприятие в Билимбае — завод ТИМ. Правда, 
на нем примитивное оборудование, и от него зады ха
ется Билимбай. Так почему бы это прекрасное обору
дование, которое так хвалит Тарабаев, не разместить 
на старом предприятии. ЦК КПСС убеждает нас уве
личивать выпуск продукции не за счет строительства 
новых заводов, а реконструируя старые.

Что бы дала реконструкция ТИМа? Решила бы эко
логические проблемы в Билимбае. Подняла производи
тельность. Не надо строить административные здания, 
обошлись бы и без расширения управленческого аппара
та. Не нужно подыскивать Площадку и вырубать зеле
ные массивы. И плюс никаких кадровых проблем, те 
же люди быстро освоят новое оборудование. А неизрас
ходованные деньги предлагаю пустить на программу 
«Жилье-2000».

Нам, рабочим, особенно не понравился упрек В. Н. 
Тарабаева в адрес редакции. Прошли те времена, ког
да такие вопросы решались в узком кругу. Сейчас ре
шать обществу...

Ф. ОВЧИННИКОВ.

МЫ, работники цехов № 20, 24 Новотрубного, проте
стуем против строительства завода минплит. Наш го
род окружен предприятиями, отравляющими окружаю 
щую среду. Мы требуем отказаться от строительства 
завода, который усугубит экологическую обстановку.

Hi ВЕРШ ИНИНА, В. ЮЖАКОВА,
А. ЦЕЛОВА ЛЬН ИКОВ, Г. ЮНГ, А. ЧЕРНОГУБОВ,

всего 82 подписи.

РА БО ЧИЕ и служащие завода трубчатых строитель
ных конструкций категорически против строительства 
завода минплиты. Довольно «Хромпика», СУМЗа. Хотим 
дышать чистым воздухом. Хотим, чтобы наши дети рос
ли здоровыми. Новое предприятие далеко не безобидно 
в экологическом отношении.

КОПЫЛОВА, ПАРАМОНОВ, КОЩУК, 
всего 274 подписи.

ТРУДЯЩ ИЕСЯ завода по ремонту горного оборудо
вания выступают против строительства нового предпри
ятия, Утверждают, что оно принадлежит к третьему 
классу вредности. Но ведь фенол, формальдегид, пыль 
будут выделяться. А значит, вступят во взаимодейст
вие с другими вредными веществами.

ПОСТОНОГОВ, ХОХЛОВА. КАБИРОВ, 
всего 166 подписей.

Письма такого же содержания поступили в редакцию 
от жителей Талицы (.362 подписи), от сотрудников дет
ского сада № 37, школ № 17, 20, 28 (сотни подписей, 
включая фамилии учеников), от коллектива четвертого 
управления треста Уралтяжтрубстрой, от восьмиклас
сников пятой школы.

М ЕДИ Ц И Н С К И Е работники обеспокоены загрязнен
ностью воздушного и водного бассейнов, почвы в рай
оне Первоуральска. Это одна из причин растущей за
болеваемости населения. Например, онкологические за 
болевания за пятнадцать лет выросли более чем вдвое. 
Кроме того, увеличились болезни легких, печени, почек, 
кишечника, системы кровообращения. Нельзя идти ни 
на крошечный экологический риск.

По поручению коллектива медсанчасти № 1
В. РАСПУТИНА, врач.

С таким же предостережением обратилось еще 107 
медиков Первоуральска, которые называют одной из кон
кретных причин роста заболеваемости населения сомни
тельное качество овощей, выращенных в садах Тали
цы и Пильной. Беспокоятся, как бы неблагоприятная 
экологическая обстановка не оказала подобного воз
действия на все приусадебные участки, расположенные 
в окрестностях города и поселков.

Ни одного письма, настаивающего на строительстве 
завода где-либо, редакция не получила.

Гі



ГОТОВИМСЯ К ПРАЗДНИКУ

Сюрпризы снежных городков
Старший художник-офор- 

митель пеха № 22 Ново
трубного завода Н. В. Сте
панова;

— Наша задача — офор
мление главной елки города.. 
Установлена она в пар
ке культуры. . . и . отдыха. 
Это создает определенные 
трудности: все надо сделать 
по-новому. Задумки - ПО'
оформлению . большие; но 
секретов раскрывать не ста-.' 
нш ,  пусть ото. будет .сюр
призом. С каж у лишь, что 
планируем установить от
кинотеатра «Космос» до
входа в парк 24 картины с 
изображением любимых дет
ворой сказочных героев, 
еше 15 картин разместим у 
е ж и . Работаю т над карти
нами художники . Л. Р. Ря-, 
хин’ А. В Ростовцева. 
И. Е. Мезенцева, Л . С. Пле- 
чева, Л. П Лобова и И. ГО. 
Попова Сделаем две горки- 
катушки. выход из них бу
дет через большую пяти
метровую-композицию «Ось
миног» А встречать гостей 
будут два Рынася, Лед Мо
роз, Снегурочка Задумана 
композиция «Лебединое озе
ро» Фигуры лепят худож 
ники П. В Смирнова и В: П 
Семенов помогает им ГО. А. 
Степанов. Работники нашего 
пеха заготовляют лед. П о
могают и коммунальники — 
расчищают плошадку, етро-

■ новости— =

О ПЕРВОМ 
«ГОНОРАРЕ» 
й НЕ ТОЛЬКО

Р ади  чего создан Йссыж- 
кульский фюрум? Почему 
отзывы читателей на ром^н 
«П лаха» составили лавину 
самих диаметрально проти-. 
воположных .мнений? Отче» 
го внутри каж дого из нас 
сидит догматик, отученный 
мыслить и действовать са
мостоятельно?

Эти я другие вопросы з а 
тронуты в беседе с писате
лем Чингизом Торекулови- 
чем Айтматовым, которая 
опубликована в журнале 
«Огонек» в №  28 за прош
лый год. Советуем обратить 
на нее ваше внимание! Вы 
узнаете. почему всемирно 
известный советский писа
тель, отметивший в начале 
декабря свое 60-летие, пи
шет на двух языках, когда 
он впервые оказался в ро

ят снежный лабиринт, барь
еры. делают ледяную горку, 
займутся установкой картин.

Игрушки на елку делаем 
сами, воплощая в них свои 
фантазию и задумки.

Электрики цеха № 35, 
как всегда, обеспечат осве
щение елки, подсветку фи
гур. Им помогут электрики

— Новый год По восточ
ному календарю — гол 
змеи, поэтому, непременно, 
отразим это в снежном ар 
хитектурном комплексе. Пло
щадь, где будет установле
на елка, думаем оградить 
своеобразными светяшимися 
баш енками.’ Решили поста
вить тля детей карусель.

В новогоднюю ночь многие с семьями идут к 
зеленой красавшіе-елке в снежные городки. Их 
в Первоуральске бывает несколько. Что ожидает 
в них горожан нынче?

опытно - экспериментально
го завода радиотелевизион
ного оборудования. Впервые 
нынче займемся оформлени
ем едки и снежного городка 
на Трудпогелке. ; где сдела
ем фигуры, установим кар
тины, зальем горку П оста
вим снеговиков и у Дворца 
культуры и техники Н ово
трубного ‘завода.

Н ад оформлением город
ской елки я работаю более 
двадцати лет. и если прош
лые годы нам в помощь 
давали художников других 
цехов, то нынче делаем все 
своими .силами. Очень хо
чется. чтобы, наше творче
ство понравилось детворе и 
взрослым людям, ..гостям  
города

Старший іудожннк-офрр- 
v n w .it динасового завода 
В С. Кондратьев;

сделаем катушки Художни
ки Т. С Будилова и А. X. 
Исламов занимаются обнов
лением картин -А художни
ки-оформители В. С. Р о ж 
ков, В Г. Петухов, П. С. 
Могильников и я приступи
ли к лепке фигур, их' на 
этот раз будет- двенадцать 
—- это Гриб-боровик, Сова, 
Робот, 'Пудель, Звездочет и 
другие герои сказок. Н аде
емся. что понравится ребя
там да и взрослым наша 
новогодняя композиция — 
Дел .Мороз на летучем Гол
ландце Помогают н ам .тр ан -. 
спортнйй и электроиехи, - ра
ботники Ж КО  Ну, а что. 
получится — можно будет 
увидеть 31 декабря.

Мастер Ж К О  производст
венного объединения «Хром
пик* Н, А, Смирнов:

— В отличие- от прошлых

лет решили полностью из
менить архитектуру снежно
го городка. Если обычно 
строили городок своими си
лами с помощью цехов объ
единения. то в этом году 
решили задействовать ко
оператив филиала Сверд
ловского регионального про- 
ектно - производственного 
объединения. Группу худож
ников кооператива возглав
ляет Н. Ф. Ш ахмаев. План 
гс.родка. предложенный ко
оперативом, понравился, мы 
утвердили его на оператив
ке Ремонтно-строительный 
цех и другие снабдили ху
дожников материалом, они 
приступили к работе. Помо
гут в строительстве снежно
го городка и коммунальни
ки — сделают три снежные 
горки, бортики, тумбы под 
фигуры.

Почему решили поручить 
это важное дело кооперати
ву? Во-первых, считаем, что 
профессионалы сделают луч
ше и интереснее — они обе
щают установить десять 
фигур Будет и новинка: 
три торговых павильона 
«Серебряный дворец», где 
можно будет купить елочки, 
горячий чай, кондитерские 
изделий. Во-вторых, нет на
добности снимать рабочих 
из цехов

Подготовила 
В. ДЕМ ИДОВА.

1  СПОРТ
дат переводчика- и получил 
перф^й «гонорар» — к у ф к  
вареного мяса, каковы, на 
его взгляд, пределы демо
кратии и т; д.

,'Выставка, ■ посвященная 
автору «Плахи».- «Буранно
го .полустанка» и других з а 
мечательных произведений,, 
организована в библиотеке 
профкома тоеста У ралтяж 
трубстрой. Кроме газетных 
и журнальных публикаций 
на ней представлены рома
ны Айтматова, его ;публи- 
иистичеекие выступления. 

Недавно работники биб
лиотеки побывали на заводе 
железобетонных изделий и 
конструкций, на растворном 
узле, Были приглашены и в 
управление Востокметал- 
лургмонтаж, на котельно
сварочный участок. В брига
дах строителей, где сущест
вует единый бригадный чи
тательский абонемент, они 
рассказали о творчестве 
Ч. Айтматова.

Н ГУБАЧЕВА. 
библиотекарь.

КОНЦЕРТ 
В ЧЕСТЬ 
ЮБИЛЯРА

В этот вечер заведующие 
детсадов поселка Динас 
с цветами спешили в недав
но открывшийся детский
сад №  '107 Здесь состоя
лось чествование. В. М'. К а- 

-зариной. 70 лет исполнилось' 
Валентине Михайловне, из 
них ровно . полвека она на' 
педагогической работе', В 
поселке уваж аю т Валентину 
М ихайловну как честного 
принципиального я ответст
венного человека. Ей дове
лось открывать и руково

дить детскими садамиМг 15, 
64. 78.

Валентину Михайловну 
пришли поздравить, директор 
динасового завода Е. М, 
Гришпун, его заместитель 
Г! М .'Х азанов и другие ру
ководители предприятия, 

Воспитатели . детсада 
№  107, где и сейчас продол
ж ает трудиться; В М. К а
зарина. устроили в ее честь 
концерт и чаепитие. Есть у 
Валентины Михайловны од
но “давнее увлечение. — она 
плетет макраме. Ее рукоде
лие отлично вписалось в ин
терьер нового детского са
ла.

В. ИВАЩ ЕНКО, 
заведую щ ая 

детским садом № 107.

И ЗВ Е Щ Е Н И Е

27 декабря в 17 часов в малом зале Дворца 
культуры и техники Новотрубного завода состо
ится очередное занятие факультета народных за 
седателей народного университета. Тема: «Трудо
вое законодательство: трудовой договор, прием, 
увольнение, переводы. Особенности рассмотрения 
трудовых споров в суде»,

Нарсуд.

Г о л о л е д  и  м а р а ф о н
VI традиционный ново

годний марафонский пробег, 
на сей раз . посвяшенный 
50-Лет'йю ТІёрмекой области, 
состоялся в Поселке Сцлва.

По приглашению органи
заторов соревнований — 
сылвенского клуба любите
лей бега «Атис.» и пермской 
птицефабрики. в Пробеге 
приняли участие трое чле
нов, первоуральского клуба 
«Надежда».

Дистанция проходила по 
пермскому шоссе со слож 
ным гористым профилем в 
сильный гололед.

Хромпиковцу Александру 
Петрову удалось выиграть

среди молодежного состава 
участников со временем 
2 часа 42 минуты, а в об
щем зачете занять второе 
место. Неутомимый ново- 
грубник Александр Тюлька- 
нов, ему ' 57- лет, пробежал 
дистанцию за 3 часа 15 ми
нут.

25 декабря верхяейвин- 
екяй К Л Б  «Кедр» проводит 
новогодний 23-километро
вый пробег для мужчин и 
10-килояетровый для жен
щин. Приглашаем ж ела
ющих.

Д , Д Е Р Я Б И Н , 
участник марафона.

20 декабря 1988 годе ско
ропостижно скончался на
чальник Цвнтрально-Ураль 
ской геологоразведочной 
экспедиции, депутат Перво
уральского городского Со
вета народных депутатов, 
член КПСС с 1963 года Бо
рис Леонтьевич Мардер,

Б. Л. М ардер родился 
25 апреля 1933 года в 
г, Одессе в , семье служа
щего. В 1955 году руководил 
буровыми работами в Ю ж 
но-Уральской геологоразве
дочной экспедиции.. С 1962 
по 1968 год работал на руд
нике Ю ж ном в качестве 
главного инженера и на
чальника промразведки. С 
1968-го начальником гео
логоразведочных партий и 
экспедиций на Ю ж ном  У р а 
ле, с 1984 года Борис Л е
онтьевич возглавлял -кол
лектив Центрально-Ураль
ской геологоразведочной 
экспедиции.

Б. Л. М ардер внес боль
шой вклад в поиск, развед
ку и эксплуатацию место
рождений минерального 
сырья Урала.

Борис Леонтьевич всегда 
пользовался в коллективе 
заслуженным авторитетом 
и доверием, неоднократно 
избирался депутатом сель
ского и городского Советов 
народных депутатов. Он 
внес значительный вклад в 
улучшение жилищно-быто

вых условий жителей с, Но
воалексеевское. Его отли
чала активная жизненная 
позиция, личная скромность 
и преданность делу созда
ния и укрепления мине
рально-сырьевой базьі Ур а
ла,

Родина высоко оценила 
заслуги Б. Л. Мардера, Он 
награжден орденом «Знак 
Почета», двумя медалями.

Б. Л, М ардер был иници
ативным руководителем, 
высококвалифицирова н н ым 
специалистом, человеком  
доброй души. Таким он ос
танется в памяти всех, кто 
его знал.

Коллектив ЦУГРЭ.

Редактор В. И. П РУ ДН И К О В.

щ
к п м і а

" В Б Ш я в п е н н ,я
Кинотеатр «Восход» 23, 24 декабря «УОЛЛ-СТРИТ* 

Г2 серии). Сеансы' 73-го — 9. 12 15. 18 21 час: 24-го—» 
9. 15, 18. 21 час. 24 декабря в 12 час. «НОСТАЛЬГИЯ*
(2 серии)'.

Кинотеатр «Космос». 23 яекабоя ' «ЯГУАР» Сеансу; 
11, 13 15 час 23 24 декабря «БЕГЛ ЕЦ Ы » Сеансы: 9. 
17. 19. 21 час. 24 декабря сказка. «ЗД ЕС Ь ТЕБЯ НЕ 
Б С Т Е Т И Т  РАИ». Сеансы: И . 13.-15 час.

Двопеп культуры и техники «Строитель». 23 декабря 
«СОБЛАЗН». Сеансы- 18, 20 час.

Клѵб им. В И. Ленина. 23 декабря «СУПРУЖ ЕСКАЯ 
Ж И ЗН Ь» (2 серии) Сеансы: 17-30, 20-30 час.

р  Д В О Р Е Ц  К У Л Ь Т У Р Ы  П  Т Е Х Н И К И  
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

объявляет набор на кѵрсы вязания для владе
ющих. спицами, но не умеющих вязать тю в я -  
коойке Здесь вас научат вязке современных из
делий. а такж е основам вязания крючком и д«- 
кову по трикотажу. Опганизационное собрание 
состоится 24 декабря в 13 часов.

ЯР ПРИГЛАШАЮТ ХО ККЕЙ И  ЛОТЕРЕЯ
74— 75 декабря в перерывах хоккейн ы х матчей 

Чемпионата СССР по х о кке ю  с м ячом  состоите* 
поэы гры ш  вещ евой лотереи, Среди выигрышей 
телевизоры , «холодильники, магнитоф оны, вело
сипеды, фотоаппараты, спортивны е костюмы, 
прием ники, гром ко говорител и , бинокли, лыжи 
пластиковые. Их владельцем м ож ет оказаться 
каждый, кто вместе с входны м билетом  за 
1 рубль приобретет лотерейный такой ж е стои
мостью.

т  ПЕОНОѴРАЛЬСКОЕ БЮ РО  ПУТЕШ ЕСТ
ВИЯ И ЭКСКУРСИЙ
предлагает туристические Путевки на январь по 
маршрутам: по Прибалтике (Дпускининкай).
Друскини-нкай —  город-курорт, окруж'енный сос
новыми лесами, находится на юге Литвы За  
время отдыха туф исты познакомятся с городом, 
совеошат ’ агооолные экскурсии в Вильнюс. К ау 
нас. Г р о д н о .  Трэ кзй , Посетят единственный в Е в
ропе мѵз'ей чептей и девятый Фонт, бывший во 
время войны гЬзбпикОй смерти. Тіеяа, пѵтевки по
ездом с |4  пр 75 ян* Ар А 174 рубля. Ленинград — 
с 17 по 30 янвапя. За время отдыха туристы 
познакомятся с городом, посетят Петропавлов
скую крепость в м'-зеи. побиваю т В местах по- 
с лед него подполья Ленина, совершат экскурсию в 
Потопзвооеіі. ГТеня- пуРбвдч поездом Т’34 рубля 
Лбпмттэться: ул. Ленина, 37-2, тел. 2-68-17. 
2-60-90.

ЯР З А В Г Ш  Т Р У Б Ч А Т Ы Х
сУ р о и т е л ь н ы х  КОН СТРУКЦ ИЙ

приглашает на работу во вновь вводимые в экс
плуатацию цех окраски и участки очистки и на- 
сосно-пожаротушения лаборантов химического 
анализа, слесарей КИПиА. электромонтеров по об
служиванию электрооборудования, слесарей-ре- 
монтников, монтажников санитарно-технических 
систем и оборудования, аппаратчиков химводо- 
очистки, машинистов насосных установок, опера
торов окрасочно-сушильной линии и агрегата, на
ладчиков оборудования металлопокрытия и. окрас
ки. слесарей по ремонту промвентютяпии, инже
нера по снабжению.

Д В О РЕЦ  КУЛЬТУРЫ  И ТЕХНИКИ « 6 Т Р 0 И  
Г Е Л Ь »  приглашает всех желающих на вечер от
дыха «Д ля тех. кому за 30», который состоится 
25 декабря в 19 часов

* * *
Если вы хотите провести Новый год с друзья

ми у новогодней елки, Дворец культуры и техни
ки «Строитель» приглашает вас на новогодний 
бал «1000 и одна ночь сюрпризов», который со
стоится с 31 декабря на 1 января в 01 час.

ВНИМ АНИЮ  ПОКУПАТЕЛЕЙ!
23 декабря магазины горпромторга организуют 

предпраздничную торговлю с 9 до 14 часов.

ѣ М е н ж т
шаться: 
5 7 —2Э.

УЛ. Вайнер*.

Меняется 2-крМнатнач 
квар ти р а  улучш енной п л а 
нировки . 1-й этаж , в 8-м 
м икрорайоне на ргівноцен- 
нуто в п. Талица. о гл а ш а т ь 
ся  ул. Ц веточна^, 6-а, 
кв. 51.

Меняется 2-ко’м натная 
кооперативная Ъ вартира 
32 кв. м (полностью  опл аче
на) с телеф оном , 5„й этаж , 
на Динасе на З-комнатнѵю 
ком м унальную  (без , ком пен
сации) в  Билимбае. >п. УЗТИ 
или АРЗ. Обращ аться: 
п. Билимбай, ул. Ча і 
1 0 - а ,

Меняю 2-комнатную  к в ар 
ти р у  32 кв. м. комнатьі р а з 
дельны е. на 5-м этаіке на 
однокомнатную  и ком нату 
гостиничного типа. Обрэ-

’ а п а е в а .

Соочно м ен яется  2-ном- 
натн ая  к вар ти р а  улу чш ен 
ной планировки  и  ком ната 
20 кв м в квартире  с сосе
дями на 3-комнатную  улу ч
ш енной планировки. П ер
вы й этаж  не предлагать. 
Обращ аться- ул  Трубников, 
40 — 39 после 18 часов.

Меняется 2-комнатная
к вар ти р а  35 кв м в  г. По. 
леасном (Северский завод) 
на  ж илплощ адь в Перво
уральске  О бращ аться по 
тел. 7-39-21.

Б М гобаріич
В ы раж аем  сердечную  бла

годарность родным, соседям 
и знаком ы м , оказавш им  по
мощ ь в похоронах Петра 
Ивановича Должикова,

Ж еиа, дети.


